

УВЛЕКАТЕЛЬНЫЕ КУЛИНАРНЫЕ МАСТЕР-КЛАССЫ С ШЕФ-ПОВАРОМ РЕСТОРАНА AZIA

CREATIVE CULINARY MASTERCLASS WITH AZIA'S CHEF DE CUISINE



Мастер-классы с шеф-поваром ресторана AZIA сосредоточатся на создании авторских блюд, приготовленных на пару, в тандуре и в воке. Блюда сопровождаются подобранным вином (доступно за дополнительную плату — 1250 рублей).

Вместе с уникальным опытом каждый гость получит кулинарный сертификат и фартук повара, а также карту лояльности Belmond Grand Hotel Europe, которая предлагает скидки в ресторанах отеля, а также приглашения на закрытые мероприятия.

Только восемь мест в группе.

3450 РУБ.
НА ПЕРСОНУ

Masterclass This lively and creative course hosted by our Chef de Cuisine focuses on tandoor, steam and wok cooking techniques. Guests are also invited to savour a selection of delicious dishes (wine pairing is available at cost of 1250 roubles). Each guest will receive a masterclass certificate, signature apron and Belmond Grand Hotel Europe loyalty card membership, which offers discounts and exclusive invitations to dining events.

Exclusively available for eight people only.

3450 RUB
PER GUEST

**КАЖДЮ СУББОТУ 10:00–13:00
EVERY SATURDAY 10.00–13.00**

Для подробной информации и бронирования, пожалуйста, пишите на restaurants.ghe@belmond.com или звоните по телефону +7 (812) 329 6622

For more information and bookings please email restaurants.ghe@belmond.com or call +7 (812) 329 6622